

Querido Maximiliano: Me proponía contestar a su carta una de estos días cuando hoy me he despertado en Madrid una que habrá escrito a Maldonado en el parado junio a la dirección que el mismo había señalado. San Modesto 36. Madrid 34. ¿Qué ha pasado? ¿Se ha instalado en Madrid? ¿Ha cambiado su dirección en Madrid? Le ruego que me informe y que si tiene la dirección de Maldonado le haga saber lo que ocurría de la carta.

Por ciertas noticias mia, puedo decirle que sus propios amigos están lloviendo que pesan sobre mi desesperanza, tristeza, tristeza... Tienen siquiera en mis y mas hoy. Los miro tirando para suyo a España. El tarde para cambiarse de casa. Llegó a Buenos